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Abstract (en)
A synthetic cover or container made of net has an integral marking surface (22) formed by locally replacing the net structure with a flat surface
(16) by hot stamping. The flat surface bears identification markings applied during forming of the surface or separately by printing or adhesives. An
Independent claim is included for the process of forming the surface by changing the original thermoplastic net structure (14,15) to a continuous
surface (16) by means of a hot punch (17) without adding additional material. The continuous surface is thinner than the thickness of the net strands
(14,15).

Abstract (de)
Schutzdecken aus Kunststoff mit einer Netzstruktur aus zwei Lagen zueinander paralleler Kunststoffstränge werden zum Abdecken von Bauteilen
und zum Schutz derselben verwendet. Wünschenswert ist das Markieren der Schutzdecken zur Kennzeichnung derselben oder als Kennzeichnung
der geschützten Bauteile. Die erfindungsgemäße Decke (10) oder Hülle, weist eine Kennzeichnungsfläche (16) auf, die integraler Bestandteile der
Netzstruktur ist, derart, daß im Bereich der Kennzeichnungsfläche die ursprüngliche Netzstruktur aufgehoben und statt dessen eine im wesentlichen
durchgehende Fläche vorhanden ist. <IMAGE>
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